
平成２９年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

３－１

自 由 民 主 党 ３番 高 宮 光 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新産業の集積について 知 事 産 業 創 出 課

知事は、若者に魅力ある新産業の育成・集積にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

二 自動運転技術の実用化について 商工労働部長 ロボット産業推

進室

県は、自動運転技術の実用化に向け、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

三 若年層の薬物乱用防止対策について 保健福祉部長 薬 務 課

教 育 庁

県は、若年層の薬物乱用防止にどのように取り組んでいる

のか尋ねたい。

四 再生可能エネルギーの推進について

１ 再生可能エネルギー事業に多くの県民が参画できるよう 企画調整部長 エネルギー課

支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、再生可能エネルギーの導入拡大に向け、系統接続 〃 〃

対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 農地への再生可能エネルギー発電設備の設置に対する県 農林水産部長 農業担い手課

の考えを尋ねたい。

五 医療・介護環境の充実について

１ 介護職員の確保・定着のため、処遇や職場環境の改善が 保健福祉部長 介 護 保 険 室

必要と思うが、県の考えを尋ねたい。 福 祉 監 査 課

高 齢 福 祉 課



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 地域医療の維持・確保を図るため、安定的な医師の確保 保健福祉部長 医療人材対策室

が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、助産師の確保にどのように取り組んでいるのか尋 〃 〃

ねたい。

六 観光の推進について 観光交流局長 観 光 交 流 課

１ 県は、地域づくりにつながるグリーン・ツーリズムの推

進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、若者に人気のスポーツを活用した外国人観光客の

誘客にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


